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小出地区まちぢから協議会 令和７年２月運営委員会 議事録 

 

１ 日時・場所  令和７年２月２０日（木） １９時００分から２０時３０分まで 

小出地区コミュニティセンター大会議室 

 

２ 委員の現在数及び出席者数（敬称略） 

委員数４２名  出席者数２７名 

（出席者）村越安芳、石井義雄、堀江朝昭、布川友義、吉野久雄、大谷みち子、五十嵐清夫、

斉藤里美、高木英明、宇尾野政徳、会見春雄、相田利光、古知谷勝、大和田穣、

米山一己、川中陽子、石綿香、秋津伸一、藤本恵祐、毛利和夫、城昭江、石井充

子、佐藤幸子、鈴木裕、古市進一郎、杉山陽一、齋藤賢一 

（準委員）鄭美佐子 

（市より）市民自治推進課竹井良之、熊澤快 

（欠席者）八幡直樹、村越春夫、三上晃、川口久雄、青木克隼、倉持満男、山澤克己、内田

幸男、生川仁、高田有加、西ヶ谷勝久、杉山正明、野中良幸、菊地萌、井上寿子 

 

３ 小出地区まちぢから協議会会長あいさつ 

 ・各地総会の準備等で忙しくなってきたことと思います。変わられる方はしっかり引継ぎを

お願いします。 

 

４ 議事の経過概要及びその結果 

（１） 部会以外の団体からの活動報告、お知らせ等 

 ・小出地区民生委員・児童委員協議会より、広報紙「おひさま」１４号の配布について各自

治会協力依頼があった。自治会長宛依頼文はコミセンレターボックスに投函済み。 

 ・包括支援センターわかばより、令和６年１月に認知症基本法が施行され、各地域で認知症

の方を皆で支えるチームオレンジを立ち上げているが、小出はチームオレンジスマイルとし

て活動を始めている。自治会向けに認知症の勉強会や養成サポーター講座も行っていくので、

希望があれば声掛けをしてもらいたいと要請があった。 

・小出地区体育振興会より、来年度はコミセンまつりが１０月１週目となるが、体育祭は従

前どおり１０月第２日曜日に開催予定であると報告があった。 

 

（２） 役員手当の臨時計上について 

  会計より、現在２５万円の助成金での支出が認められていない交際費（茅ヶ崎市まちぢか

ら協議会連絡会運営負担金１万円、新旧役員懇親会２千円／１名、研修会後の懇親会５千円

／５名、新年賀詞交換会３千円／１名、体育祭祝い金５千円）について、まちぢから協議会

を運営していくための最低限のお付き合いの範疇であり、懇親会参加費等を自己負担として

しまうことは、ただでさえ負担の大きい会長・副会長に対してさらなる負担を掛けてしまう

ことになることから、会長２万円、副会長各５千円の臨時手当を支給したいと提議があった。 

 →全会一致で承認 

○質疑 

  ・支給されたものは会長・副会長の手元には残らないという理解でいいか。 

  →残らない。 

  ・運営負担金などは自腹ということか。 
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  →会計より支出してもらってまちぢから協議会連絡会に支払っているが、落としどころが

ない状態。 

  ・来年度も同様の対応となるか。 

  →他の地域にも確認したが、自治会からの支援金で支出しているところもある。市に対し

ても支出できるようにしてほしいと言っているが、市も財政部局に指摘されていると聞

いている。 

  ・会長と副会長に収入という形になるから税金分も含めて支給できないか。 

  →源泉徴収の対象外となるように処理する。 

  ・過去に環境指導員は雑収入として申告していた。同じことだと思うので、個人負担とな

らないようにしてもらいたい。 

  →詳細は確認するが、報酬は確かに税の対象となるが、かかった費用を支給する場合には

実費弁償となるので、税の対象とはならないと思っている。 

 

（３）各部会からの活動報告等 

  資料等に基づき、各部会より活動報告がなされた。 

 ・コミュニティセンター管理運営委員会より直近の実施行事と今後の予定が報告された。 

 ・社会福祉部会より直近の活動報告と、１月に実施した相州小出七福神巡りについての実績

報告があった。スマホスタンプラリーが好評だったため翌年度も実施する方向であることと、

今年度は曜日の関係で参加人数が減ってしまったことを反省として、第２日曜日での開催を

予定していると報告があった。 

 ・子ども育成部会より部会において推進協との整理について話し合いをし、結果として今後

の活動内容の整理もしたうえで、部会名および部会長の変更をしていくこととなったと報告

があった。 

 ・防災部会より１月１９日に部会を開催し、自治会支援金が配分されたこと、防災訓練の来

年度へ向けての意見交換をしたと報告があった。 

 ・地域活動部会より３月２３日に住民のつどいを開催し、イベントに特化したグループでの

話し合いをする旨説明があり、多くの方の参加要請があった。 

 ・県道七曲り整備部会より今まで行った検証について結果の説明があり、今後要望書により

行政の首長宛に活動を展開していくと報告があった。 

 ・下寺尾遺跡部会より今年も大岡祭のパレードに参加してＰＲする旨、遺跡文化祭を市役所

中庭で開催できないか市長面談を通じて検討していくと報告があった。 

 ・環境保全部会より直近の不法投棄の情報提供があり、監視カメラの運用状況及び小学生と

一緒になった絵看板設置の取り組みは各種取材も受けていると報告があった。 

・広報部会よりホームページの更新に力を入れており、古い記事のアップデートや部会以外

の情報もタイムリーに掲載していきたいので気軽に相談してほしいと依頼があった。また来

年度の駅ピアノ事業について工程の整理に取り掛かる旨報告があった。 

 

 活動報告について質疑 

 ・子ども育成部会について変更については総会で決めるのではないか。 

  →運営委員会の決定事項と思われる。 

 ・変更したいと言っているが書面として何かないのか。新しくするなら書面で表してもらわ

ないと聞いているだけではわからない。 

  →新たに作るわけではなく名称を変えるだけである。 
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 ・名称だけ変えて中身は一緒なのか。やることが変わらないのに意味あるのか。 

  →今までやっていた登下校の見守りが中心となる。場合によっては過去にも部会で特定事

業を活用したことがあったが、今後も活用してやりたいことがある。 

 ・部会規程で所掌事項が記載されているので、記載内容を変えないと合わなくなるのではな

いか。中身も含めて再度検討が必要になるのではないか。 

 ・推進協が見守りもやることはできないのか。 

 

（４）来年度の会議スケジュール（案）について 

  地域担当職員より来年度の会議スケジュール（案）について説明があった。８月はまちぢ

から協議会連絡会定例会が開催されないため、役員会・運営委員会ともに開催せず、９月に

運営委員会を開催する案が出ていると説明があった。 

  →意見なく、全会一致で承認 

 

（５）その他 

 ・コミセンの予約について本申請をするにはコミセンに行かなければならない。どうにかな

らないのか。 

  →市のシステムなので市に聞いてください。市に意見伝えておきます。 

  →公共施設予約システムの見直しが今後される予定である。 

 ・３月２３日の住民のつどいについて是非参加してほしい。また大岡祭で浄見寺地元まつり

が４月１９日開催され、周辺で４０名規模の行列を行うので、チラシ配布するので参加して

ください。 

 ・４月運営委員会については新旧どちらの代表者が参加しても問題ないので参加してくださ

い。 

  

５ 閉会 

  


